
 

 

 

 

 

 

 

 

     
 

 

         
   

    

 
 

 
 

          
     

 

          
         

    
  

            
        

      

 

   
 

Antrag  des  SÖZ Brigittenau  

gemäß §24  der  GO  

eingebracht  in  der  Sitzung  am  20.  September  2023  

Betreff: Schaffung einer direkten öffentlichen Verkehrsanbindung von der Engerthstraße zum 
Hannovermarkt 

Die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, zu prüfen, ob die 
Schaffung einer direkten öffentlichen Verkehrsanbindung von der Engerthstraße zum Hannovermarkt 
realisiert werden kann. 

Begründung: 

Die Engerthstraße und der Hannovermarkt sind wichtige Orte in unserem Bezirk und werden täglich von 
zahlreichen Bewohner:innen und Besucher:innen frequentiert. Dennoch fehlt derzeit eine direkte 
öffentliche Verkehrsanbindung zwischen diesen beiden Standorten. 

Die Schaffung einer direkten öffentlichen Verbindung zwischen der Engerthstraße und dem 
Hannovermarkt würde nicht nur die Mobilität der Bewohner:innen verbessern, sondern auch dazu 
beitragen, die Attraktivität des Hannovermarkts als wichtigen Treffpunkt und Einkaufsort in unserem 
Bezirk zu steigern. 

Der Bezirk möge die Machbarkeit und Kosten für die Schaffung einer direkten öffentlichen 
Verkehrsanbindung zwischen der Engerthstraße und dem Hannovermarkt prüfen. 

Wir ersuchen um Zuweisung in die zuständige Kommission. 

BRätin Ayse Albayrak 


